

VÉRONIQUE GUILPAIN

GALERIE NEGROPONTES LE SALON PRIVÉ

Une année chargée pour Sophie Negropontes, fondatrice du lieu, avec la création de *Salon privé*, un département bijoux au premier étage de sa galerie parisienne et l'ouverture d'un deuxième espace à Venise, au sein de la Palazzina Masieri.

En inaugurant ce second espace de design contemporain à Venise, cette passionnée d'art a proposé aux artistes de sa galerie de laisser de côté leurs pratiques habituelles pour explorer l'univers délicat de la miniature et du bijou. Ce projet a suscité un vif enthousiasme et un engagement passionné dans cette aventure inédite proposée par Sophie Negropontes. En parallèle, des joailliers renommés ont rejoint la galerie et certains d'entre eux, avec le soutien de la galeriste, ont souhaité explorer des créations à plus grande échelle. C'est au sein de *Salon privé*, dans une atmosphère intimiste, que la galerie invite à découvrir des créations uniques ou en série limitée. L'idée est de rendre accessible une œuvre d'art singulière, permettant à chacun d'acquérir et de porter une création artistique devenue bijou. En collaboration avec les artistes, certaines pièces peuvent également être personnalisées. L'exposition *Les Bijoux surréalistes*, qui explore le monde poétique de l'imaginaire, continue jusqu'à la mi-janvier 2025 à Paris et, pour la première fois, le *Salon privé* s'exporte avec six vitrines de bijoux itinérantes que nous retrouverons aux salons Art + Design à New York, du 7 au 11 novembre 2024, puis au Design Miami aux USA, du 3 au 8 décembre 2024. De quoi séduire les amateurs et les collectionneurs de bijoux en quête d'exception.

With the opening of her second contemporary art space in Venice, this art enthusiast invited the artists in her gallery to step away from their usual practices and explore the delicate world of miniatures and jewellery. The project was met with great enthusiasm and a passionate commitment to this unprecedented adventure. At the same time, a number of established jewellers joined the gallery, eager to explore creations on a larger scale. In the intimate atmosphere of the *Salon Privé*, the gallery invites visitors to discover unique creations and limited editions. The goal was to make a unique work of art accessible so that everyone could wear an artistic creation. In collaboration with the artists, some pieces can also be personalised. The *Surrealist Jewellery* exhibition, which explores the poetic world of the imagination, will be on show in Paris until mid-January 2025. For the first time, *Salon Privé* will travel abroad with six jewellery showcases on display at Art + Design in New York from 7 to 11 November 2024 and at Design Miami in Miami from 3 to 8 December 2024. Enough to appeal to jewellery lovers and collectors in search of the extraordinary.

WWW.NEGROPONTES-GALERIE.COM



Elena Syraka – *Sun Lion*

Boucles d'oreilles, or et diamants brillants blancs, série limitée 3/30



Agnès Baillon et Éric de Dormael, 2023 – *Soleil-levant*
Résine et laiton, H 5 L 17 cm / H 2,3 L 6,6, pièce unique



Jean-Christophe Malaval – *Miss Butterfly*
Bague, argent, série numérotée